
Protokoll vom 2. Schülerparlament 2019/2020

2. Schülerparlament 2019/2020

Datum: 05.11.2019

Moderation: Elias (F6)

Protokoll: Sudenaz (6a)

Anwesend: Schulleitung Frau Kuttner
Vertrauenslehrer*innen Frau Drost, Herr Zimmermann
Schulstation Frau Zwick

Abwesend: Nauka und Yvan (F2)
Lucie und Noam (F3)
Amina und Mert (4a), vertreten durch Edanur und Yousef
Marilou (F4)
Ecrin (6b), vertreten durch Aminata
Naz (6c)

Tagesordnung:

1. Begrüßung, Moderation und Protokoll

2. Offenes aus der letzten Sitzung

Caféteria-Probleme: Lösungsvorschläge aus den Klassen

3. Mittagessen: zu wenig, Probleme beim Veggie-Essen

4. Fußball: Teams, Betonplatz, Bälle

5. Toiletten: stinken, verschmutzt, fehlende Türen

6. Schaukeln und Rutschen: Regeln, mehr Schaukeln, Rutschen blockiert, 
Schülerlotse vor Rutsche

7. Verschiedenes

1) Straßenbahn selten oder nie geöffnet

2) Stühle mit Kissen in jedem Raum

3) Konfliktlots*innen mischen sich ein

4) Rennen im Lichthof

1. Begrüßung, Moderation und Protokoll

Wir begrüßen uns. Moderator und Protokollantin werden gewählt.

Fr. Drost als „neue“ Vertrauenslehrerin stellt sich vor. Sie ist

• Dienstag und Freitag in der 1. Hofpause

• im Konfliktlotsenraum (151b)

und kann dort von den Schüler*innen angesprochen werden.
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2. Offenes aus der letzten Sitzung

Caféteria-Probleme: Lösungsvorschläge aus den Klassen

Im letzten Schülerparlament wurden viele Probleme mit der Caféteria berichtet. Alle Klassen 
sollten im Klassenrat überlegen, wie diese Probleme gelöst werden können.

Ergebnis:

Fr. Kuttner berichtet: Gemeinsam mit dem Förderverein wurde ein Wochenplan erstellt, in dem 
das Essen für jeden Tag geplant ist. Jede Klasse hat einen solchen Wochenplan. Dabei wird 
jetzt darauf geachtet, dass das Essen möglichst nicht fertig gekauft, sondern selbst gekocht oder
gebacken ist.

Vorschläge aus den Klassen:

1) Die Preise für Obst und Gemüse sollten niedriger sein als die Preise für Süßigkeiten.

2) Es werden weniger Süßigkeiten angeboten.

3) Reservierte Essensbestellungen sollten entweder mit Namen oder mit Nummern hinterlegt 
werden, damit sie nicht aus Versehen verkauft werden.

4) Die Mitarbeiterinnen der Caféteria sollten immer auf die Hygiene achten.

Morgen, am Mittwoch, werden die Schulsprecher*innen Sudenaz, Elias und Mallek in der 2. 
Hofpause in die Caféteria gehen, um diese Vorschläge mit den Mitarbeiterinnen der Caféteria zu
besprechen.

3. Mittagessen: zu wenig, Probleme beim Veggie-Essen

Es gibt zu wenig Essen; jeder darf nur eine Kelle Essen bekommen. Das ist für viele 
Schüler*innen zu wenig, besonders, wenn sie bis 16 Uhr in der Schule sind (z.B. im SESB-
Bereich). Außerdem kam das vegetarische Essen manchmal sehr spät.

Ergebnis:

Fr. Wendt weiß durch die Erzieherinnen von den Problemen. Sie kümmert sich viel darum und 
telefoniert mit dem Caterer (der Firma, die das Essen herstellt und zur Schule bringt).

4. Fußball

1) Teams

Hier wird jetzt über etwas Anderes gesprochen, und zwar:

Manchmal spielen Kinder in den Hofpausen Fangen und stören so das Fußballspiel. Außerdem 
gibt es manchmal Kinder, die sehr stark foulen, sodass es sehr wehtut.

Ergebnis:

In allen Klassen sollen die Klassensprecher*innen ansagen, dass auf dem Fußballplatz in der 2. 
Hofpause nur Fußball gespielt werden. Außerdem sollten die Fouls mit den Aufsichtslehrerinnen 
(Fr. Wagner und Fr. Czapara) besprochen werden. Bei einem Foul sollte z.B. eine Minute 
ausgesetzt werden.

2) Betonplatz

- - -

3) Bälle auf dem Hallendach (9 Bälle, 300 € verwenden?)

Es gibt immer weniger Fußbälle, aber es liegen 9 Bälle auf dem Dach. Sollten die 300 € für neue
Bälle verwendet werden?

Ergebnis:
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Die Schule wird neue Bälle kaufen; Hr. Zimmermann wird sie in der Straßenbahn lagern. Die 
300 € vom Schulamt (Fr. Körthe) müssen nicht dafür verwendet werden. Außerdem kann Hr. 
Thiede, der Hausmeister, die 9 Bälle eventuell vom Dach holen.

Außerdem: 

Die 3c kann dienstags in der 2. Hofpause nicht Fußball spielen, da sie Mittag isst und keine Zeit 
mehr hat. Vorschlag: Die 3c könnte in der 1. Hofpause Fußball spielen.

Ergebnis: Fr. Kuttner prüft, ob das so geändert werden kann.

4) Bälle aufpumpen

Die Fußbälle müssen wieder aufgepumpt werden. Hr. Zimmermann kümmert sich darum.

5. Toiletten: stinken, verschmutzt, fehlende Türen

- - -

Stattdessen sprechen wir über die Verwendung der 300 €, die die Schule von Fr. Körthe 
(Schulamt) zum Jubiläum geschenkt bekam.

Nach Abstimmung gewinnt der Vorschlag, eine weitere Schaukel zu kaufen. Das Geld reicht 
nicht dafür, deshalb wird Fr. Kuttner noch einen Antrag stellen.

6. Schaukeln und Rutschen

1. Mehr Schaukeln oder Regeln

Voraussichtlich nächstes Schuljahr könnte es eine weitere Schaukel geben. Regeln sind 
schwierig für die Schaukeln.

Folgende Themen bleiben offen:

1. Rutschen blockiert

2. Schülerlotse vor der Rutsche

3. Verschiedenes

1) Straßenbahn selten oder nie geöffnet

2) Stühle mit Kissen in jedem Raum

3) Konfliktlots*innen mischen sich ein

4) Rennen im Lichthof

Wir bedanken uns bei Elias für die gute Moderation

und bei Sudenaz für das gute Protokoll!

Das nächste Schülerparlament findet am 14.01.2020 statt.
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